





イクイリブリアムボトル、クリアーキャップへの移行について

ここに、オーラソーマプロダクツ社からのインフォメーションをお送り致します。この内容は一足先に世界中のディストリビューターの皆様に送信されました。

With love & light,

The Academy Team

クリアーキャップの当社への入荷日が確認できましたことを、喜びを持って皆様にお知らせ致します。 クリアーキャップをつけたイクイリブリアムボトルは、ヴィッキーのヴィジョン通り、より生き生きと見えます。ボトルの輝く色そのものが、私たちを今まで以上に魅了することでしょう。私たちは、オーラソーマプロダクツ社やルチアエンジェリス、そしてデヴオーラにディスプレイされているボトルたちが、クリアーキャップのものに入れ替わるのを楽しみにしています。きっと輝いて見えるでしょう。

クリアーキャップが導入される6月1日が近づいているため、オーラソーマコミュニティーの皆様には、この移行に関連して気にかけておられることと推察します。私たちは、この移行ができるだけスムーズに行われるように、全力を尽くしています。 当社では、クリアーキャップが入荷次第、新キャップのボトルに徐々に生産を移行していきます。そして6月1日以降に当社が 受注したイクイリブリアムボトルは、可能な限り新キャップでお届けしたいと思います。

ご自分のイクイリブリアムボトルのキャップをクリアーなものに取り替えたい方には、フルセットでも個々のキャップの場合でも、6月1日以降にクリアーキャップを販売いたします。オーラソーマプロダクツ社は、キャップの生産コストを可能な限り当社で吸収したいと考えており、実際のコストより低い価格、1個39ペンス(税抜き)で販売する所存です。クリアーキャップは番号付きでお届けしますので、個々のボトルのクリアーキャップをお求めの場合は、注文されるボトル番号と本数を明確にしてください。

待ち望まれてきた長年のヴィジョンが実現間近となりましたが、キャップの取り替えに関して、ひとつ大切なポイントがあります。ボトルのゴールドキャップをはずしてクリアーキャップに取り替えるのは、そのボトルを使われる方のみにして頂くことを、推奨いたします。

また、ウェブサイトやパンフレット類をアップデートするために、新しいボトルの画像を必要とされる皆様が多々おられると思います。そのサポートのために、クリアーキャップのイクイリブリアムボトルのフルセットの画像を準備中です。フルセットの画像の他にグループ別のボトルや、クリエイティブな画像などを考えていますので、皆様のお役に立てることを祈ります。 準備が整いましたら、画像アクセスの仕方について、改めてご連絡いたします。

この大きな移行が発表された1月に、私たちは、「この変更日より過去18ヶ月間以内に50mlのフルセットを購入された方には、無料で新しいキャップを差し上げます」と申し上げました。 これに該当する方々でこのオファーを活用したい方は、購入先/ディストリビューターにその旨をリクエストして頂きます。クリアーキャップの納品は90日以内にさせて頂きます。

イクイリブリアムがこの世にもたらされてから30年余り、ボトルのプレゼンテーションは何度か進化してきました。それは進化のその時点で可能な形で現れ、ボトルの色はそのたびに、より一層輝きを増してきました。そしてその都度、私たちの存在の必要を映し出す色は、明晰性を増していきます。

With Love and Light



The Academy

<u>Aura-Soma</u> | <u>Dev Aura</u> | <u>AEOS</u> | <u>Pegasus</u> | <u>Shire Farm</u>

一斉メールリストから自分のメールアドレスを削除したい場合は <u>こちらをクリックする</u> か メールにてにご連絡ください: <u>unsubscribe@asiact.org</u>